



Gelsenkirchen, 27.06.2025

Liebe Eltern der Leythe-Schule,

der Sommer hat begonnen und in der kommenden Woche soll es heiß werden.

Wir hatten bisher einen Hitzetag, an dem wir die Temperatur in den Klassenräumen kontrolliert haben. Ab 11.00 Uhr morgens haben wir in allen Räumen über 31 Grad Celsius gemessen.

Aus diesem Grund wird der **Unterricht** in der kommenden Woche

Montag, 30.06.2025 – Mittwoch 02.07.2025 um 10.45 Uhr beendet.

Ihr Kind kommt dann nach Hause, bzw. wird von den Lehrkräften betreut, wenn es in der OGS oder VS ist. Dies wurde vom Eilausschuss der Schulkonferenz beschlossen.

Aus gegebenem Anlass möchte ich Sie dringend darauf hinweisen, dass die Kinder **keine schweren oder scharfen Gegenstände mit in die Schule bringen** dürfen. Heute hat es eine Verletzung mit einer „Glaskugel“ gegeben. Die Lehrkräfte dürfen die Schul- und Hosentaschen Ihrer Kinder nicht auf gefährdenden Inhalt kontrollieren, es sei denn es besteht ein dringlicher Verdacht. Es ist Ihre Verantwortung darauf zu achten, dass keine gefährdenden Gegenstände mit in die Schule genommen werden. Wir bitten Sie, sich dieser Verantwortung bewusst zu sein und diese wahrzunehmen.

Im kommenden Schuljahr wird, auf vielfachen Wunsch der Elternschaft, wieder eine **Zirkusprojektwoche** stattfinden. In der Woche vom **22.09.-27.09.2025 wird der Zirkus Paletti mit unseren Kindern arbeiten**. Das Zelt wird wieder auf dem Schulhof der Gesamtschule Erle stehen. Von Donnerstag bis Samstag wird es Vorstellungen geben, in denen auch Ihr Kind unter der Zirkuskuppel zeigen kann, was es gelernt hat.

Einen großen Teil der Kosten wird vom Förderverein finanziert. Da die Kosten aber nicht gedeckt sind, wird **der Förderverein zu Beginn des kommenden Schuljahres für jedes Kind einen Unkostenbeitrag von 10 Euro** einsammeln.

Wir wünschen Ihnen ein schönes Wochenende

Ihr Team der Leythe-Schule